

Tours

# Ligaya, le nouveau parc d'activités tout électrique de plein air ouvre près de Tours

---

Par **Charlotte BOUTEFEU**  
Publié le **11/06/2025 à 18:35**  
mis à jour le **12/06/2025 à 08:13**

---

## **Un nouveau parc de loisirs va ouvrir ses portes à Montlouis-sur-Loire, vendredi 27 juin 2025. Sébastien Trova, son propriétaire, souhaite au maximum « limiter l'impact » environnemental de son activité touristique.**

Le nouveau parc écoresponsable Ligaya va ouvrir ses portes au grand public, vendredi 27 juin 2025. Des séminaires et des événements privés y ont déjà été organisés au début du mois de mai. Sébastien Trova a installé son parc en plein milieu de la nature, à Montlouis-sur-Loire, au bord de la route reliant Tours à Saint-Martin-le-Beau. Avant d'ouvrir ce domaine, il proposait déjà des activités en plein air, comme des parcours d'obstacles intitulés **Aroo Arena à Saint-Cyr-sur-Loire**. À la fin de l'année 2024, Sébastien Trova ferme sa première structure pour s'installer sur cette étendue de nature : « *J'ai ouvert ce parc car j'ai voulu fusionner mes activités* », explique-t-il. L'entrepreneur du tourisme vert a aussi intégré à son parc les balades en trottinette, quad et en gyropode électrique qu'il proposait déjà ailleurs en Touraine.



C'est donc sur ce terrain de 7 ha, bordé par un lac s'étendant sur 2 ha, que Sébastien Trova a pu aller au bout de son engagement, en ajoutant trois nouveaux sports de conduite électrique à son offre : l'e-foil, le karting aquatique et le drift.

### « Il n'y a pas d'engin thermique chez moi »

« Il est déjà possible de réserver les activités sur le site internet ou par téléphone pour l'ouverture le 27 juin, que ce soit pour des sorties en famille, des enterrements de vie de jeune fille ou de garçon... », détaille un employé. Par exemple, pour s'initier à l'e-foil, il faut atteindre le lac, passer devant la salle de réception faite de bois et posée sans fondation pour « respecter les sols », avant de franchir une petite rivière. Une fois arrivé, un moniteur accompagne les apprentis sur l'eau. Le but ? Tenir en équilibre sur une planche de carbone, propulsée par un moteur électrique et surfer entre air et eau.

Toujours sur l'eau, mais assis au poste de pilotage d'un karting aquatique électrique, il est possible de manœuvrer dans un circuit de bouées flottantes sur le lac. Le casque est obligatoire et les chocs autorisés.

> **À LIRE AUSSI.** [Indre-et-Loire : après les premiers ponts de mai, le cru 2025 du tourisme s'annonce prometteur](#)

Juste derrière le plan d'eau, un circuit aux grandes arches rouges dénote du paysage verdoyant. C'est là que les fans de drifts peuvent essayer sa version électrique. Entre vélo et karting, l'engin est équipé d'un moteur dans la roue avant lui permettant de faire des demi-tours au frein à main.

### « Un secteur qui pollue »

Mais pour allier loisir et environnement, Sébastien Trova, amoureux de la nature, ne jure que par la mobilité électrique : « Il n'y a pas d'engin thermique chez moi », affirme-t-il. Et cette conception des vacances n'est pas une idée qui date d'hier : « Nous avons commencé par la location de gyropodes en 2016, puis nous avons développé notre offre », poursuit le fondateur de Ligaya qui a pour projet de mettre sur pied des bâtiments qui sortent du commun. « Cet été nous allons installer une salle de réunion flottante pour 30 personnes. Une deuxième arrivera en avril 2026. »